

¿En qué consiste el Programa de profesionalización a la planta productiva?

El programa de profesionalización a la planta productiva, es un esfuerzo presentado por ESMEFIS Centro Universitario Harvard con el fin de brindarle la oportunidad a personas que por sus ocupaciones laborales y/o familiares no cuenten con suficiente tiempo para dedicárselo al estudio de una licenciatura y poder comenzar o terminar su formación profesional.

El programa es una modalidad ejecutiva es decir, que el estudiante solo tiene que dedicarle un día por semana a clases en aulas y como apoyo cuenta con la plataforma digital para estar en contacto con su profesor o para intercambiar trabajos, materiales audiovisuales o evaluaciones para todas las asignaturas.

La plataforma, se ha convertido en una herramienta fundamental al momento de las evaluaciones o para los trabajos de apoyo. Porque no importando en donde se encuentre el estudiante por salidas laborales o por ocupaciones de trabajo, siempre tiene el material de estudio o sus evaluaciones a la mano.

Todos nuestro docentes están capacitados para manejar la plataforma digital y tienen toda la disponibilidad para asesorar e incluso ayudar a nuestros estudiantes para que logren sus metas.

Para que el estudiante pueda usar esa herramienta digital, el grupo asesor de ESMEFIS Centro Universitario Harvard, le solicita al estudiante que con toda confianza se acerque al personal capacitado en el manejo de la plataforma para que de forma grupal o personalizada, le induzca al uso de este recurso sin importar las veces que sea necesario, a fin de que pueda manejar de forma precisa esta herramienta.

Es esta modalidad, los alumnos llevan tres asignaturas por mes o por módulo para que en 18 meses o tres años, pueda concluir el plan de estudios y aspirar a la titulación.

¿Quiénes pueden hacer su licenciatura en esta modalidad?

Para concluir la licenciatura en 18 meses, el candidato debe tener expedido su bachillerato con al menos dos años antes de inscribirse al programa y contar con experiencia laboral correspondiente al área de estudio de interés. En caso de que tenga menos de ese tiempo, puede ingresar al programa pero, terminaría su formación en treinta y seis meses pero, en la misma modalidad. Por ningún motivo se aceptan personas sin cumplir estos criterios

¿Cuál es la forma de titulación para esta modalidad?

Hay varias formas de titulación para esta modalidad de estudio pero eso depende del alumno y sus tiempos disponibles y el deseo de aprovechar al máximo su formación.

Para el alumno que por motivos de tiempo y recursos económicos no puede más que asistir a clase y ya se encuentre laborando la titulación es automática o por promedio y sin realizar servicio social porque puede solicitar a su centro de trabajo, la liberación del servicio social que no debe ser mayor a seis meses o de 480 horas y haber concluido el Plan de Estudios del Programa Educativo con un promedio general de 8.5 (ocho punto cinco).

Además de no haber recurrido asignaturas, es decir no tener extraordinarios y haber hecho la carrera sin interrupciones.

Pero para el alumno que cuenta con recurso económicos y tiempo, puede solicitar un convenio de intercambio de prácticas nacionales e internacionales (solicitar lista de países en donde puede hacer prácticas internacionales) y realizar su servicio social ya sea en dependencias en donde ESMEFIS Centro Universitario Harvard tenga convenios o buscar una institución que le acomode.

Otra forma de titulación es mediante una especialidad de posgrado en la institución. En este caso, la titulación es automática pero el aspirante tiene que terminar la especialidad de otra forma tendrá que realizar los requisitos descritos en el párrafo anterior.

La última forma de titularse es por tesis y el sustentante tiene que haber cubierto los requerimientos anteriores. La titulación por tesis la podrá iniciar cuando concluya la asignatura de seminario de titulación y registrar su proyecto tesis. La tesis podrá tratarse de un proyecto o trabajo de investigación aplicado al campo profesional debiendo demostrar ser útil de forma práctica para la sociedad.

